



# Educación reduce un 23% las becas universitarias

El presupuesto de 3M€ baja en 750.000 euros respecto al curso pasado

**REBECA DÍEZ VALLADOLID**

La Consejería de Educación ha convocado las ayudas al estudio para alumnos de nuevo ingreso que cursen enseñanzas de grado en las universidades de Castilla y León, tanto públicas como privadas, durante el curso académico 2016-2017. Estas becas cuentan con una cuantía de tres millones de euros, ampliables en 550.000 euros si existieran disponibilidades presupuestarias, y son complementarias y compatibles con las del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD).

La partida presupuestaria de tres millones de euros para este curso supone una reducción del 23% con respecto al año pasado, en el que se destinaron 3.750.000 euros, ampliable en una cuantía adicional máxima de 550.000. Los estudiantes que deseen optar a estas ayudas deberán cumplimentar la solicitud, desde hoy y hasta el 22 de noviembre, y presentarla de manera presencial o de forma electrónica.

Las modalidades de ayuda se dividen en dos, matrícula y residencia, según la orden que publicó el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl).

A la primera de ellas, podrá op-



**Fernando Rey, ayer en el colegio Cristóbal Colón de Valladolid** ICAL

tar quien acredite una nota de acceso a la universidad menor de 5,5 puntos y estará dotada de la cuantía a la que ascienda el precio de los créditos matriculados. Además, la renta familiar no debe superar en el año 2015 los umbrales de 14.112 euros para un miembro computable; 24.089 euros, para dos y 32.697, para tres.

Por su parte, la ayuda de residencia está dotada con 1.500 euros, y podrán optar quienes hayan accedido a la universidad con una nota inferior a 6,5 puntos.

► **JORNADA DE HUELGA.** Durante su visita al colegio Cristóbal Colón de Valladolid, el consejero aseguró que espera que la formación de Gobierno permita «por fin» sentarse a dialogar y hacer «algo razonable» mediante acuerdos en materia educativa, informa Europa Press. Rey se expresó así en referencia a las peticiones de la Plataforma por la Educación Pública, y la huelga y protestas convocadas para hoy en contra de la Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa (Lomce) y los recortes.